

Aparece en perfecto estado un residente de la residencia de la CAM buscado toda la noche.

Ricardo García Guisado, de 70 años de edad y residente de la Residencia de Ancianos de la CAM desapareció a las 21:40 horas del día de ayer, siendo comunicado el hecho a la Policía Local, Guardia Civil y Área de Investigación de la localidad a las 23:40 horas, que iniciaron en ese momento el operativo de búsqueda que ha durado toda la noche.

A las 08:00 horas se sumaban a la búsqueda Protección Civil de San Martín y de El Tiemblo, así como las patrullas de Guardia Civil de Navas del Rey y Cenicientos.

Durante el tiempo que ha permanecido desaparecido, la Policía Local y la Guardia Civil han realizado gestiones con los Cuerpos de Policía Local cercanos y puestos de Guardia Civil de la comandancia, así como con la línea de transportes CEVESA, Hospitales y Centro de Emergencias 112.

Tras toda una noche de búsqueda, Ricardo era encontrado en perfecto estado en la travesía principal de San Martín de Valdeiglesias a las 10:45 horas, pudiendo haber estado en alguna localidad cercana por sus declaraciones.